

Noticias Manmin

14 DE ABRIL DE 2013 NO. 138

La poderosa Agua Dulce de Muan; el agua que transmite el amor de Dios Servicio por el 13.º Aniversario y Presentación de Celebración



La Iglesia Manmin de Muan había padecido la carencia de agua potable desde que se mudó al área que estaba rodeada por mares, en febrero de 1999.

Los miembros de la iglesia comenzaron a orar creyendo en el milagro bíblico de la transformación del agua amarga de Mara en agua dulce, lo que está escrito en Éxodo 15:25. Recibieron la oración del Pastor Principal Dr. Jaerock Lee en marzo de 2000. Posteriormente el agua salada no solo se transformó en agua apta para beber, sino que también sorprendentes obras de poder se han manifestado por medio de ella. En el 2007 se confirmó la seguridad y excelencia del Agua Dulce de Muan en los exámenes de los factores minerales, metales pesados, residuos químicos, reacción cutánea y toxicidad por medio de los análisis y pruebas experimentales que condujo la Administración de Alimentos y Drogas de los Estados Unidos. En mayo de 2010 el Agua Dulce de Muan obtuvo las calificaciones para ser exportada a los Estados Unidos al superar todas las pruebas de la FDA.



1: Después de las presentaciones de celebración, los invitados ofrecen sus gracias y alabanza a Dios y danza junto a los artistas en el Jardín del Agua Dulce de Muan. 2: Servicio de Gratitud del 13.º Aniversario del Agua Dulce de Muan que contiene el Poder de Dios, con la presencia de personas importantes. 3: El Pastor Dongcho Shin predicando el mensaje. 4: Presentación de los Cantantes de Cristal y el Coro Sonido de Luz.

Hay agua que da testimonio del Dios vivo y que contiene Su amor. Esta es el Agua Dulce de Muan que da lugar a obras de sanidad divina y de respuestas cuando se la usa con fe.

El 5 de marzo de 2013, se llevó a cabo el Servicio de Celebración y Presentación del 13.º aniversario de la Poderosa Agua Dulce de Muan en la Iglesia Manmin de Muan cuyo ministro es el Pastor Myungsool Kim en Heaje-myeon, Muan-gun, Provincia de Jeonnam. Los líderes de muchas organizaciones, así como los habitantes del lugar y muchos creyentes asistieron al evento, incluyendo al gobernador de Muan y los miembros de la asamblea provincial.

Durante el servicio, el Gobernador Cheolju Kim dijo durante su saludo: “Extiendo mis sinceras felicitaciones por el 13.º aniversario del Agua Dulce de Muan a nombre de los aproximadamente 80 000 residentes de Muan. La Iglesia Manmin de Muan no solo ha difundido la Palabra de Dios sino que también ha hecho grandes contribuciones al desarrollo

local. Agradezco también a la Iglesia Central Manmin y al Pastor Principal Dr. Jaerock Lee por ayudar a los pobres con la plantación de arroz ecológicamente sano que se produce en Muan. Aprecio su amor por este pueblo; mi anhelo es que glorifique a Dios”.

El Pastor Dongcho Shin (Pastor Asistente de la Iglesia Central Manmin) predicó el mensaje titulado “La generación que busca los milagros” en base a Juan 4:48. Él dijo: “El Agua Dulce de Muan ha sido provista gracias al amor de Dios. Por medio de este milagro, Él desea que muchas personas se sientan felices, que resuelvan sus problemas y que alcancen una mejor morada en el Cielo con fe”. La Pastora Esther K. Chung (Vice presidenta de la Iglesia de la Santidad Unida de Jesucristo, Ex presidenta de la Universidad de la Mujer de Seúl) ofreció el mensaje de congratulación, y el Pastor Daehee Cho (Pastor de la 2ª zona mayor de la Iglesia Central Manmin) ofreció la bendición.

La Presentación de Celebración se realizó en

el Jardín del Agua Dulce de Muan con un clima sorprendentemente bueno, en el que la niebla que había estado presente se desvaneció y los cálidos rayos de sol iluminaron todo alrededor. Los Cantantes de Cristal y el Coro Sonido de Luz, equipos pertenecientes al Comité de Artes Escénicas de la Iglesia Central Manmin presentaron sus actos, cantaron alabanzas y danzaron con los asistentes celebrando a Dios quien permitió que hubiera el Agua Dulce de Muan.

El Sitio del Agua Dulce de Muan ha recibido la visita de innumerables personas del país y el extranjero quienes anhelan la experiencia de ver el sitio en el que tomó lugar el poder de Dios. Hay testimonios incesantes concernientes a las obras de sanidad y la recepción de respuestas que se alcanzaron gracias al Agua Dulce de Muan. La Diaconisa Sunok Kim de 68 años, testificó que había sido sanada de una grave úlcera gástrica al beber el Agua Dulce de Muan, también de xeroma al aplicarla sobre sus ojos y de pérdida del cabello al rociarla sobre

su cabeza.

Luego de sumergirse en el Agua Dulce de Muan, la Hna. Kawaguchi Yasuhiro de 49 años, procedente de Japón, fue sanada de alergia al polen; el Misionero David Mukasa de 48 años, procedente del Reino Unido, fue sanado de eccema en el cuero cabelludo; la Hna. Ana de 6 años, procedente de Perú, se sanó de una lesión y de pérdida del cabello. El Pastor Stanley Bogo de Kenia (35 años) recobró su visión y el Pastor Sihiotan Kusoi (61 años) fue sanado de diabetes.

Sahai Anton John de India (13 años) no había logrado caminar ni hablar por causa de la debilidad desde su nacimiento, pero llegó a hacer ambas cosas luego de beber el Agua Dulce de Muan de manera constante. Actualmente se encuentra creciendo bien. Como se ha visto a través de los testimonios, el poder de Dios se despliega incesantemente por medio del Agua Dulce de Muan en cada rincón del mundo. ¡Damos todas las gracias y gloria a Dios!

El amor no busca lo suyo

“El amor es paciente, es bondadoso; el amor no tiene envidia; el amor no es jactancioso, no es arrogante; no se porta indecorosamente; no busca lo suyo, no se irrita, no toma en cuenta el mal recibido” (1 Corintios 13:4-5 LBLA).

Con el paso del tiempo, el amor se enfría y la gente busca cada vez más su propio beneficio en lugar del de los demás. Hubo un incidente de una sustancia tóxica en una fórmula de talco para bebés y, a pesar de que esto significaba grandes pérdidas para su propio país, la gente vendió solo la tecnología interna a los compradores extranjeros debido a sus intereses personales. Actualmente muchas personas cometen estos actos atroces sin dudarlos. En estos días en los que el egoísmo está desenfrenado, estamos en la época de la necesidad más desesperada de amor espiritual.

1. El amor espiritual implica buscar el beneficio de los demás

Al reflexionar en nuestras propias vidas cotidianas, podemos examinar si buscamos nuestro propio beneficio o el beneficio de los demás primero. Permítame darle un ejemplo de la vida real. Digamos que varias personas van a comer juntas; deben escoger qué comerán como grupo. Una de ellas insiste respecto a lo que ella desea comer. Otra persona va tras el deseo de la primera persona aunque no se siente cómoda respecto a ello en su interior. Hay alguna persona que siempre pide la opinión de los demás primero. Entonces, para no avergonzar al grupo, ya sea que le guste o no la comida que los demás han escogido, hace lo que ellos hacen y disfruta de la comida con gozo.

Permítame darle otro ejemplo. Algunos obreros se preparan para un evento. Tienen varias opciones disponibles. Una persona trata a toda costa de persuadir a los demás hasta que finalmente estén de acuerdo con ella. Otra persona no insiste tanto en su opinión, pero tampoco le gusta mucho la opinión de los demás. Y otra persona escucha a los demás cada vez que dan sus opiniones; aunque tenga una buena idea, trata de ir tras las opiniones de los demás.

Es de este modo que el amor que tenemos determina nuestras acciones. Cuando hay una discusión entre usted y los demás, quebrantando así la paz, es necesario examinar si usted insistió en su propia opinión y buscó su propio beneficio. Si usted cede ante los demás y piensa desde su posición, podrá mantener la paz. La paz se quebranta cuando busca su propio beneficio. Si amamos a alguien, naturalmente seguiremos sus ideas en todo y buscaremos su beneficio en lugar del nuestro.

Los padres se sienten más felices cuando los hijos comen bien y usan buena ropa, en lugar de hacerlo ellos mismos. Si buscamos los beneficios de los demás con este tipo de amor, ¡cuán complacido con nosotros estará nuestro Dios!

2. Abraham buscó el beneficio de los demás

El corazón que no busca su propio beneficio sino el de los demás proviene de un amor auto sacrificial. Quizás sienta que sufre pérdidas por el tiempo dado cuando no se busca el propio beneficio, pero si tiene ojos de fe, no será el caso. Esto se da porque cuando se busca el beneficio de los demás en base a la voluntad de Dios, Él dará respuestas y bendiciones.

Una figura bíblica representativa de este caso es Abraham. Génesis 13 habla acerca de Abraham y Lot, su sobrino. Lot perdió a su padre cuando era niño y confió y siguió a Abraham



Pastor Principal Dr. Jaerock Lee

como padre. Él recibió bendiciones gracias a Abraham quien era amado por Dios. Eran muy ricos en ganado, plata y oro. Incluso hubo luchas por el agua entre los pastores de Abraham (entonces llamado Abram) y los de Lot debido a que ambos tenían demasiado ganado.

Abraham decidió separarse de Lot para prevenir mayores discordias entre la familia. Él permitió que Lot escogiera primero el mejor lugar. En Génesis 13:9, dice: “¿No está toda la tierra delante de ti? Yo te ruego que te apartes de mí. Si fueres a la mano izquierda, yo iré a la derecha; y si tú a la derecha, yo iré a la izquierda”. Lot escogió para sí todo el valle del Jordán que contaba con buen riego.

Abraham podría haber escogido su tierra primero ya que las bendiciones de Lot eran gracias a él, y porque era su tío, es decir, una persona mayor. Sin embargo, no lo hizo. Si él hubiera permitido formalmente que Lot escogiera la tierra, habría sentido lástima de Lot quien se fue por su propio beneficio sin dudarlos. Pero él deseaba de corazón que Lot tuviera una mejor tierra para así mantener la paz con él. Al final, recibió bendiciones mucho mayores de parte de Dios.

Abraham, quien buscó el beneficio de Lot, pudo disfrutar de gran riqueza y autoridad, tanto que fue respetado por los reyes de las áreas aledañas. Por causa de ese corazón lleno de bondad, él fue llamado ‘amigo de Dios’. Una persona que busca lo que es de beneficio para los demás en todo al igual que Abraham, comprende el corazón de los demás y va tras lo que es de beneficio para ellos. Esta persona no solo busca las cosas que parecen buenas para sí mismo.

El gozo que proviene de dar lo nuestro a nuestros seres amados, es uno de los mayores gozos. Es difícil dar lo nuestro a las personas a las que aborrecemos, pero de ninguna manera es difícil dar a quienes amamos. Solo aquellos que han dado lo más precioso que poseen a sus seres amados, pueden entender este tipo de gozo. Dar de sí mismos es una fuente de gozo para ellos. Por ende, anhelo que ustedes disfruten de la felicidad que el Señor les ha dado al poseer amor espiritual que pone los beneficios de Dios y Su iglesia delante de los suyos, y aquellos de los demás como son vecinos, padres, hermanos, esposos,

esposas e hijos.

3. Para no buscar nuestro propio beneficio

A veces, si somos parciales respecto a la vida cristiana, quizás causemos dificultades a los miembros de la familia o a los demás. Por ejemplo: cuando se ayuna, quizás se causa dificultades en el trabajo si se dice que no se tiene fuerzas. Si se hace solamente el trabajo relacionado con la iglesia en todo tiempo sin cuidar adecuadamente por los miembros de la familia, o si una ama de casa descuida el hogar por enfocarse mucho en los asuntos de la iglesia, o si un estudiante es ocioso mientras que es diligente solo con las reuniones de la iglesia, esto causa problemas.

Quizás digan que no buscan su propio beneficio porque no pierden el tiempo sin hacer nada ni toman un descanso, pero en un sentido estricto, están buscando su propio beneficio. Aunque sean fieles en la obra del Señor, no se puede considerar que están cumpliendo con toda su labor. Simplemente han hecho lo que han deseado, pero han abandonado lo que ‘debían’ hacer.

Por consiguiente, para no buscar nuestros propios beneficios, debemos confiar en el Espíritu Santo. Él nos conduce a la verdad. Si seguimos Su dirección en cada circunstancia, podremos vivir solo para la gloria de Dios, en todo lo que hagamos.

Para escuchar la voz del Espíritu y recibir Su dirección, debemos abstenernos de la maldad del corazón por encima de todo. Además, si alcanzamos el amor espiritual en nuestro corazón, recibiremos sabiduría de bondad en cada situación. Podremos discernir mejor la voluntad de Dios. Asimismo, si nuestras almas son prósperas, todas las cosas irán bien con nosotros y tendremos salud, y podremos trabajar fielmente según nuestro deseo.

Debemos buscar el beneficio de los demás, no el nuestro, para ser reconocidos como hijos de Dios y amados incluso por los vecinos y miembros de la familia que no son creyentes. Cuando una pareja de recién casado viene ante mí para recibir mi oración de bendición, yo oro así: “Permíteles formar una hermosa familia que busque el beneficio mutuo”. Esto se debe a que no pueden formar una familia pacífica si buscan su propio beneficio.

Amados hermanos y hermanas: Les dije que es de gran gozo dar lo nuestro a nuestros seres amados y buscar su beneficio antes que el nuestro. Pero eso no es todo lo que Dios desea alcanzar. Él anhela que busquemos el beneficio no solo de los que amamos y nos son de ayuda, sino también el de aquellos que nos han causado tiempos difíciles y que incluso nos han hecho daño.

Si todavía desea evitar y aborrecer a alguien que le ha causado momentos difíciles, debe comprender que debería tener un corazón que busca su propio beneficio.

Aunque enfrente situaciones desfavorables o si trabaja con personas totalmente distintas a usted, solo cuando busque siempre sus beneficios y se sacrifiquen a sí mismos podrán alcanzar el amor espiritual. Ruego en el nombre del Señor que usted se convierta en un hombre o mujer de espíritu quien busca sinceramente el beneficio de los demás con amor y sacrificio, aun cuando sus pensamientos no concuerdan con los suyos.

Usted puede oír y mirar el Mensaje del Dr. Jaerock Lee.

Ministerio del Dr. Jaerock Lee

EN LATINOAMÉRICA(PERÚ)
(CENTRO DE MISIÓN MANMIN)

TEL: 511-266-0904/ MISIONMANMIN@HOTMAIL.COM

Iglesia Manmin Colombia

TEL: 315-842-5960/ manmincolombia@hotmail.com

Por JBN TV en Honduras/ Por Canal 17 en El Salvador/ Por GCN en EE.UU.

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera.

Puede mirar “El Mensaje del Dr. Jaerock Lee” por Enlace en su casa.

Domingo 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá

Domingo 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México

Domingo 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil

Domingo 9:30 am: Paraguay, Argentina

Domingo 10:30 am: Uruguay, Brasil

Lunes 4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá

Lunes 5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México

Lunes 6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil

Lunes 7:00 am: Paraguay, Argentina

Lunes 8:00 am: Uruguay, Brasil

Quiero conocer al Dios vivo

P Deseo conocer a mi buen Padre Dios como Su hijo en todo tiempo y experimentar de Él. ¿Qué debo hacer para conocer al Dios vivo?

R Lo más fundamental e importante para conocer a Dios es que usted lo desee con toda sinceridad, como está escrito en Proverbios 8:17. Dios nos ama por sobre todas las cosas y nos busca primero. Dios no nos va a obligar a abrir nuestros corazones para que Él pueda venir a encontrarse con nosotros. Él obra de acuerdo a Su justicia. Él puede venir a nuestro corazón y tener un encuentro con nosotros solo cuando estamos dispuestos a abrir el corazón (Apocalipsis 3:20). Nuestro anhelo por tener un encuentro con Dios será sincero cuando seamos pobres en espíritu. Luego de tener un gran deseo por conocer a Dios, usted debe acudir al lugar donde Él está. Le hablaré acerca de las cuatro maneras de conocer a Dios quien mora en la Luz, la verdad, la bondad y el amor.

1 Se puede conocer a Dios al obedecer Su Palabra

Los 66 libros de la Biblia nos dicen quién es Dios y cuál es Su voluntad para la humanidad. De manera especial nos habla acerca de cuánto nos ama. A través de la Biblia podemos llegar a entender estas cosas y, en la misma medida, nuestra fe en Dios incrementa. La razón por la que se acude a la iglesia y se aprende la Palabra de Dios es para tener un encuentro con Él por medio de la Palabra.

Como está escrito en 2 Timoteo 3:16, 'toda la Escritura es inspirada por Dios'; la Biblia fue escrita por la inspiración del

Espíritu Santo. Por tanto, debemos comprender el verdadero significado con la ayuda del Espíritu Santo. Entonces la Palabra será viva y eficaz y penetrará hasta partir el alma y el espíritu, las coyunturas y los tuétanos, tal como está escrito en Hebreos 4:12.

Mientras se obedece las palabras de Dios que nos dicen lo que se debe hacer, no hacer, guardar y abstenerse, varios problemas de la vida se resolverán y las bendiciones descenderán sobre nosotros.

2 Se puede conocer a Dios al clamar en oración con sinceridad

Si oramos con sinceridad a Dios en el nombre de Jesucristo, seremos inspirados por el Espíritu Santo y comprenderemos el corazón y la voluntad de Dios contenida en Su Palabra. Además recibiremos el poder para seguir la Palabra de Dios.

La oración no es un monólogo. Es una conversación con Dios. Cuando Sus hijos oran, Él escucha y toca sus corazones o les da comprensión y entendimiento. De esta manera podemos comunicarnos con Dios el Padre. Es decir, podemos tener comunión personal con Dios. Además, si oramos de acuerdo a la voluntad de Dios, Él nos responderá de acuerdo a la ley de la justicia. Por medio de estas ocasiones, ciertamente podremos conocer y experimentar a Dios.

Sabemos lo que el ciego Bartimeo hizo para tener un encuentro

con Jesús al leer en Marcos 10:46-52. Él recibió la respuesta de parte de Jesús al buscarlo con sinceridad y en alta voz. Cuando los demás lo reprendían para que se detuviera, él levantaba su voz aún más. Esto ocurrió porque su desesperación era muy grande. Al final conoció a Jesús y sus ojos fueron abiertos según lo que deseaba.

Muchos profetas tales como Elías y Pedro también clamaron en oración. Jesús también oró con todas Sus fuerzas, al punto que Su sudor se convirtió en 'gotas de sangre que caían al suelo'. Si usted clama con un corazón tan sincero al orar, no tendrá pensamientos ociosos ni sueño. Así, cuando ore, anhelo que lo haga con todo el corazón y que clame con la determinación de que ciertamente conocerá a Dios (Jeremías 33:3).

3 Puede conocer a Dios al alabarlo con el corazón

El Dios vivo se complace mucho en las alabanzas. Es tal como lo dice Salmos 69:30-31: "Alabaré yo el nombre de Dios con cántico, lo exaltaré con alabanza. Y agrada a Jehová más que sacrificio de buey, o becerro que tiene cuernos y pezuñas".

Cuando Sus hijos lo exaltan con alabanzas, el corazón, los ojos y oídos de Dios se enfocan en Sus hijos. Esta es la razón por la que estamos llenos de gozo y emoción cuando cantamos alabanzas.

En la Biblia podemos ver que los padres de la fe también ofrecían alabanzas a Dios de vez en cuando. Uno de los personajes más importantes es David. Él disfrutaba cantar alabanzas mientras

cuidaba del rebaño estando solo o cuando ofrecía sacrificios a Dios en calidad de rey. Dios amaba a este David y estaba con él en todo el tiempo de sus alabanzas.

Las alabanzas que David cantaba también contenían el poder de la luz. Cuando David tocaba el arpa, los espíritus malignos que afligían a Saúl huían, según lo que se describe en 1 Samuel 16:23. En 2 Reyes 3, Eliseo fue motivado por Dios y recibió Su palabra mientras el tañedor tocaba. Cuando alabamos la bondad, amor y poder de Dios de este modo, Él acepta nuestras alabanzas con gozo y nos demuestra Su amor abundante.

4 Puede conocer a Dios al adorar en espíritu y en verdad

Los antepasados de la fe, desde Abraham hasta Isaac y Jacob en el Antiguo Testamento, se comunicaban con Dios por medio de sacrificios. El rey Salomón conoció y experimentó al Dios de la sabiduría, de quien provienen todas las bendiciones, al ofrecer mil sacrificios. Estos sacrificios son equivalentes a los servicios de adoración en la era del Nuevo Testamento.

En Juan 4:24, Jesús dijo: "Dios es Espíritu; y los que le adoran, en espíritu y en verdad es necesario que adoren". En simples palabras, la adoración en espíritu se refiere a la adoración haciendo de la Palabra de Dios el alimento de vida en nuestro corazón bajo la inspiración del Espíritu Santo. A la verdad esto se refiere a la

adoración ofrecida con un conocimiento correcto de Dios, con todo nuestro cuerpo, corazón, voluntad y dedicación y con amor por Dios además de gozo, gratitud, oración, alabanza, obras y ofrendas.

La gracia descenderá sobre nosotros desde lo Alto cuando adoremos con todo el corazón, en espíritu y en verdad. Rebosaremos de esperanza por el Cielo, paz y gozo. Esta es la evidencia de que han conocido a Dios quien es la fuente de la vida y la paz. Si mantenemos este tipo de gracia en nuestras vidas, siempre podremos sentir a Dios que está con nosotros todo el tiempo. Podremos tener un encuentro con Dios diariamente.



Familia del Hno. Bokho Han y Diaconisa mayor Hyunju Oh; desde la izquierda: Hno. Bokho Han, su hija Eunhye, su esposa Hna. Kushuchen, la Diaconisa mayor Hyunju Oh, y su hijo Eunsu.

Mi familia es multicultural; mi esposa procedente de Malasia y yo, somos ambos sordomudos. Nos casamos en el 2008 y tuvimos una hija y un hijo. Gracias a Dios, ellos son normales en su habilidad para escuchar. Esta es la gracia y el amor de Dios.

Era probable que mi hijo no nacido muriera o viviera en estado vegetal

Llegué a poseer fe al experimentar el delicado amor de Dios en el proceso en el que mi segundo hijo fue sanado de sus enfermedades.

Esto ocurrió en el 2011 cuando mi esposa tenía seis meses de embarazo. Los resultados de la prueba de ultrasonido salieron y el médico dijo que se sospechaba que el feto tenía una hernia hiatal. La hernia hiatal es una

Hermano Bokho Han (Misión de Sordo-mudos de Corea del sur)

“Gracias a la oración de poder mi hijo volvió a la vida y todas sus enfermedades fueron sanadas”

saliente (o herniación) de la parte superior del estómago en el tórax a través de un desgarro o debilidad en el diafragma. Él nos recomendó que fuéramos a un hospital más grande. Acudimos a un hospital universitario y realizamos una revisión médica completa. El resultado fue como un rayo caído del cielo.

“Su hernia hiatal está en una condición tan grave que su corazón está fuera de su posición y la parte herniada presiona el pulmón. Él está en peligro de morir en el vientre o, si su esposa da a luz al bebé, es muy probable que muera. Si logra sobrevivir, es posible que viva como un vegetal”.

Mi esposa y yo regresamos a casa y pasamos días impactados y llorando. Luego, el maestro de consejería de la Misión para Sordomudos nos consoló. Él nos explicó acerca de guardar el Día del Señor como un día santo y de dar nuestros diezmos. También nos habló sobre por qué Dios no podía proteger a nuestro bebé.

En ese tiempo yo no podía guardar el Día del Señor como un día santo y tampoco entregaba todos los diezmos. Pero me arrepentí de mis días pasados luego de conocerlo y comencé a guardar el Día del Señor como un día santo. También hice un estimado del diezmo por lo que había ganado en el año 2011 y lo ofrecí a Dios. Además recibí la oración del Dr. Jaerock Lee.

El 22 de agosto de 2011 nació mi hijo Eunsu sin peligro. No obstante, tuvo que ser operado de la hernia hiatal y de ingle, por lo que tuvo que mantenerse en una incubadora.

En octubre de 2011, Eunsu fue dado de alta del hospital aunque todavía tenía asma infantil, hipertensión pulmonar continua, hiperbilirrubinemia, persistencia del conducto arterioso, hipoplasia del pulmón izquierdo, coagulación intravascular diseminada, y la enfermedad de la membrana

hialina. No fue fácil para nosotros, sordomudos, cuidar de él.

Llegó a ser normal gracias al poder de Dios

La Diaconisa mayor Hyunju Oh, voluntaria de la Misión para Sordomudos, conocía nuestra situación. Ella asistió a las reuniones del Centro de Oración Manmin durante un año junto a Eunsu, y oró por su salud con amor y dedicación. Mi esposa y yo también oramos en la Reunión de oración de Daniel.

Eunsu superó varias crisis gracias a la oración del Dr. Lee y la oración con el pañuelo (Hechos 19:11-12). Nosotros nos sentíamos desalentados por no poder cuidar bien de él por causa de nuestras debilidades, pero nos sentíamos agradecidos porque la Diaconisa mayor Oh cuidaba bien de él.

Eventualmente Eunsu recuperó la salud gracias a la oración del Dr. Lee y fue sanado de todo tipo de enfermedades. Finalmente, comenzó a asistir al jardín de infantes desde el 8 de marzo de 2013. Doy todas las gracias y gloria a Dios quien hizo volver a la vida a mi hijo aunque estaba destinado a morir.



El hijo del Hno. Bokho Han no tenía ninguna posibilidad de sobrevivir, pero fue sanado de todas sus enfermedades gracias a la oración del Dr. Jaerock Lee y actualmente se encuentra creciendo bien y con buena salud. (La foto de arriba es de Eunsu justo después de nacer)



Noticias del Extranjero

Reunión de Sanidad con el Pañuelo realizada en la Iglesia de la Santidad Manmin de Nairobi (Kenia).

¡Un niño de tres años que no podía caminar,

logró hacerlo!

El 24 de febrero de 2013 se llevó a cabo la Reunión de Sanidad con el Pañuelo en la Iglesia de la Santidad Manmin de Nairobi (Kenia) con el Obispo Dr. Myongho Cheong (Presidente de la Iglesia de la Santidad Unida de Jesucristo de África). Él puso el pañuelo de poder sobre los enfermos y oró por ellos. Un gran número de personas fueron sanadas de mala visión, cáncer, SIDA, parálisis, malaria, enfermedades del corazón y hernias discales.

Entre ellas, un niño de tres años cuyas piernas habían sido demasiado débiles para caminar desde el nacimiento, llegaron a fortalecerse y caminó por sí mismo luego de recibir la oración. Los asistentes dieron gloria a Dios con gritos de júbilo.

Su nombre es Ren Opoi; él es de Makongeni, que está ubicada a siete kilómetros de la iglesia. Ean Ata, su hermano de 14 años, había llevado al pequeño a la iglesia y asistía a la Escuela Dominical diligentemente. Mientras tanto, él asistió a la Reunión de Sanidad con el Pañuelo con un corazón lleno de anhelo y llevó a su hermano e hizo los arreglos para que recibiera la oración. Sus vecinos estaban muy impresionados cuando vieron al pequeño que no había logrado caminar antes, y ahora caminaba mientras todos se preguntaban con asombro qué le había ocurrido.



Libros Urim

Tel: 82-70-8240-2075
Fax: 82-2-869-1537
www.urimbooks.com
urimbook@hotmail.com



Red Cristiana Global

Tel: 82-2-824-7107
Fax: 82-2-813-7107
www.gcnetv.org
webmaster@gcnetv.org



Red Mundial de Médicos Cristianos

Tel: 82-2-818-7039
Fax: 82-2-830-5239
www.wcdn.org
wcdnkorea@gmail.com

Spanish

Noticias Manmin

Publicado por la Iglesia Central Manmin

#235-3, Guro-3dong, Guro-gu, Seúl, 152-848 Corea del Sur
Tel: 82-2-818-7041, 47 Fax: 82-2-818-7048
http://www.manmin.org/spanish / www.manminnews.com
e-mail: manminministry@hotmail.com
Publicador: Jaerock Lee
Editor: Geumsun Vin